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ABSTRAK 

Amin Chusnan. 182610000583. Supervisi Kepala Dalam Meningkatkan 

Kinerja Guru Madrasah Ibtidaiyah Matholi’ul Huda Di Bugel Tahun Pelajaran 

2019/2020. 

Tujuan penelitian ini ialah 1) Mendeskripsikan perencanaan dan 

pelaksanaan supervisi kepala dalam meningkatkan kinerja guru Madrasah 

Ibtidaiyah Matholi’ul Huda di Bugel Tahun Pelajaran 2019/ 2020, 2) 

Mendeskripsikan kinerja guru Madrasah Ibtidaiyah Matholi’ul Huda Bugel 

Tahun Pelajaran 2019/ 2020, 3) Mendeskripsikan signifikansi supervisi kepala 

dalam meningkatkan kinerja guru Madrasah Ibtidaiyah Matholi’ul Huda di 

Bugel dalam meningkatkan kinerja guru Tahun Pelajaran 2019/ 2020. 

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research), yakni 

penelitian yang diadakan secara langsung dengan objek penelitian dan 

dilakukan suatu pengumpulan data yang berada di lapangan. Dengan penelitian 

kualitatif deskriptif ini, peneliti berusaha mengungkap perencanaan dan 

pelaksanaan supervisi kepala dalam meningkatkan kinerja guru Madrasah 

Ibtidaiyah Matholi’ul Huda di Bugel dalam meningkatkan kinerja guru di 

Madrasah Ibtidaiyah Madrasah Ibtidaiyah Matholi’ul Huda Bugel tahun 

pelajaran 2019/2020. 

Hasil penelitian ini menunjukkan : 1) Supervisi yang dilakukan Kepala 

Madrasah Ibtidaiyah Matholi’ul Huda Bugel Tahun Pelajaran 

2019/2020meliputi : (a) Perencanaan. (b)  Pelaksanaan (c) Tindak lanjut. 2) 

Kinerja Guru dalam Pembelajaran di Madrasah Ibtidaiyah Matholi’ul Huda 

Bugel Tahun Pelajaran 2019/2020, kinerja Guru dalam Pembelajaran di 

Madrasah Ibtidaiyah Matholi’ul Huda Bugel setelah adanya supervisi, guru-

guru di MI Matholi’ul Huda Bugel dalam proses belajar mengajar telah sesuai 

dengan silabus dan RPP yang sudah dibuat dan digunakan sebagai panduan 

dalam pembelajaran. 3) Signifikansi Supervisi kepala dalam meningkatkan 

kinerja guru Madrasah Ibtidaiyah Matholi’ul Huda di Bugel dalam 

Meningkatkan Kinerja Guru Tahun Pelajaran 2019/2020, bahwa keberhasilan 

supervisi kepala sekolah dalam meningkatkan kinerja guru dapat dilihat 

melalui hasil ketercapaian kinerja guru Madrasah Ibtidaiyah Matholi’ul Huda 

Bugel meliputi; a) Guru telah menguasai bahan, b) Guru telah mengelola bahan 

belajar mengajar, c) Guru telah mengelola bahan belajar mengajar, d) Guru 

telah menggunakan media/sumber, e) Guru telah menguasai landasan-landasan 

pendidikan, f) Guru telah mengelola interaksi belajar mengajar, g) Guru telah 

menilai prestasi siswa untuk kepentingan pengajaran, h) Guru telah mengenal 

fungsi dan program bimbingan dan penyuluhan di sekolah, i) Guru telah 

mengenal dan menyelenggarakan administrasi sekolah, j) Guru telah 

memahami prinsip-prinsip dan menafsirkan hasil penelitian guna keperluan 

pengajaran. 

 
Kata Kunci: Supervisi, Kepala Madrasah, Kinerja Guru 
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ABSTRACT 

 

Amin Chusnan. 182610000583. Supervision of Principals in Improving Teacher 

Performance in Madrasah Ibtidaiyah Matholi'ul Huda Bugel Academic Year 

2019/2020. 

 

The objectives of this study are 1) Describe the planning and implementation of 

supervision of the headmaster of Madrasah Ibtidaiyah Matholi'ul Huda Bugel for 

the 2019/2020 academic year, 2) Describe the performance of the Madrasah 

Ibtidaiyah teachers Matholi'ul Huda Bugel for the 2019/2020 academic year, 3) 

Describe the significance of the supervision of the head of Madrasah Ibtidaiyah 

Matholi'ul Huda Bugel in improving teacher performance for the 2019/2020 

Academic Year. 

 

This type of research is field research, namely research that is conducted directly 

with the object of research and a data collection is carried out in the field. With 

this descriptive qualitative research, the researcher attempted to reveal the 

planning and implementation of the headmaster of Madrasah Ibtidaiyah Matholi'ul 

Huda Bugel in improving teacher performance at Madrasah Ibtidaiyah Madrasah 

Ibtidaiyah Matholi'ul Huda Bugel in the 2019/2020 school year. 

 

The results of this study indicate: 1) Supervision carried out by the Principal of 

Madrasah Ibtidaiyah Matholi'ul Huda Bugel for the 2019/2020 academic year 

including: (a) Planning. (b) Implementation (c) Follow-up. 2) Teacher 

Performance in Learning at Madrasah Ibtidaiyah Matholi'ul Huda Bugel for the 

2019/2020 Academic Year, Teacher performance in Learning at Madrasah 

Ibtidaiyah Matholi'ul Huda Bugel after supervision, teachers at MI Matholi'ul 

Huda Bugel in the teaching and learning process is in accordance with the 

syllabus and lesson plans that have been made and are used as a guide in learning. 

3) The significance of the Supervision of the Principal of Madrasah Ibtidaiyah 

Matholi'ul Huda Bugel in Improving Teacher Performance for the 2019/2020 

Academic Year, that the success of the supervision of the principal in improving 

teacher performance can be seen through the results of the achievement of the 

performance of Madrasah Ibtidaiyah Matholi'ul Huda Bugel teachers including; a) 

The teacher has mastered the material, b) The teacher has managed teaching and 

learning materials, c) The teacher has managed teaching and learning materials, d) 

The teacher has used media / resources, e) The teacher has mastered the basics of 

education, f) The teacher has managed interactions teaching and learning, g) The 

teacher has assessed student achievement for the benefit of teaching, h) The 

teacher is familiar with the functions and programs of guidance and counseling in 

schools, i) The teacher knows and organizes school administration, j) The teacher 

has understood the principles and interpreted the research results for teaching 

purposes. 

 

Keyword : Supervision, Principal of Madrasah, Teacher Performance 
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  الملخص
 

الإشراف على مدراء في تحسين المعلم عرض في مدرسة , 182010000283, أمين حسنان
 ٩١٩١ ̸ ٩١٠٢ العام الدراسي  ابتدائية مطالع الهدى الهدى بوغل

للإشراف على مدير المدرسة ابتدائية مثولي ( وصف التخطيط والتنفيذ 1أىداف ىذه الدراسة ىي 
( وصف أداء معلمي المدرسة الابتيدية مثولي 2،  2012/2020الهدى بوغل للعام الدراسي 
( وصف أهمية إشراف رئيس المدرسة. ابتدائية 3،  2012/2020الهدى بوغل للعام الدراسي 

 .2012/2020مثولي الهدى بوغل في تحسين أداء المعلم للعام الأكاديمي 
ىذا النوع من البحث ىو بحث ميداني ، وىو بحث يتم إجراؤه مباشرة مع موضوع البحث ويتم جمع 
البيانات في الميدان. بهذا البحث النوعي الوصفي ، حاولت الباحثة الكشف عن تخطيط وتنفيذ 

سة ابتدائية مديرة مدرسة ابتدائية مثولي الهدى بوغل في تحسين أداء المعلم في مدرسة ابتدائية مدر 
 .2012/2020مثولي الهدى بوجل في العام الدراسي 

( الإشراف الذي قامت بو مديرة المدرسة ابتدائية مثولي الهدى بوغل 1تشير نتائج ىذه الدراسة إلى: 
( أداء المعلم 2وتشمل: )أ( التخطيط. )ب( التنفيذ )ج( المتابعة.  2012/2020للعام الدراسي 

، أداء المعلم في  2012/2020بتدائية مثولي الهدى بوغل للعام الدراسي في التعلم في المدرسة ا
التعلم في مدرسة ابتدائية مثولي الهدى بوغل بعد الإشراف ، مدرسون في معهد ماثولي الهدى بوغل 
في عملية التدريس والتعلم يتوافق مع المنهج الدراسي وخطط الدروس التي تم إعدادىا واستخدامها  

( أهمية إشراف مدير المدرسة ابتدائية مثلى الهدى بوجل في تحسين أداء المعلم 3علم. كدليل في الت
، أن نجاح إشراف المدير في تحسين أداء المعلم يمكن رؤيتو من  2012/2020للعام الدراسي 

خلال نتائج تحقيق أداء مدرسي مدرسة ابتدائية مثولي الهدى بوغل ، بما في ذلك ؛ أ( أتقن المعلم 
ة ، ب( تدكن المعلم من إدارة مواد التدريس والتعلم ، ج( قام المعلم بإدارة مواد التدريس والتعلم الماد

، د( استخدم المعلم وسائل الإعلام / الموارد ، ىـ( أتقن المعلم أساسيات التعليم ، و( قام المعلم 
صالح التدريس ، ح( بإدارة التفاعلات التدريس والتعلم ، ز( قام المعلم بتقييم تحصيل الطالب ل

( يعرف المعلم وينظم إدارة 1المعلم على دراية بوظائف وبرامج التوجيو والإرشاد في المدارس ، 
 المدرسة ، ي( لقد فهم المعلم المبادئ وفسر نتائج البحث لأغراض التدريس.

 
 إشراف ، مدير المدرسة ، أداء المعلم : الكلمات المفتاحية
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MOTTO 

 

وْمَ الْْخِرَ وَذكََرَ اللَّهَ    كَثِيرالَقَدْ كَانَ لَكُمْ فِي رَسُولِ اللَّهِ أُسْوَةٌ حَسَنَةٌ لِمَنْ كَانَ يَ رْجُو اللَّهَ وَالْي َ

“Sesungguhnya telah ada pada diri Rasulullah SAW itu suri tauladan yang 

baik bagimu yaitu bagi orang-orang yang mengharapkan rahmat Allah dan 

hari akhir dan dia banyak mengingat Allah.” 

(Q.S.Al-Ahzab:21) 

 

 كاته بالخدمة )تعليم المتعلم(ثبات العلم بالمطالعة والمذاكرة ونفعه برضي الشيخ وبر 

Ilmu itu bisa menetap pada diri seseorang manakala dengan belajar dan 

diskusi, dan bisa manfaat menakala dengan ridho-Nya guru, dan bisa barokah 

manakala dengan hidmah/ mengabdi.  

(Dikutip dari Ta’limul Mutaallim). 
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